

## Abschied und Dank

Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt dennoch,  
dass es plötzlich Nacht ist.

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von meinem lieben Mann, Vater, unserem Schwager,  
Onkel, Götti und Verwandten

# Hansruedi Hirt-Rauber

8. Mai 1935 – 26. Juni 2018

Er ist nach langer, mit Würde getragener Krankheit von seinen Leiden erlöst worden.

In lieber Erinnerung:  
Edith Hirt-Rauber, Hünibach  
Christine Hirt und Astrid Schaer, Bern  
Verwandte und Bekannte

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Hilterfingen hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Unser Dank gilt allen, die Hansruedi mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und uns ihre  
Anteilnahme in Wort und Schrift bekundet haben.

Ein ganz besonderer Dank geht an

- Herrn Pfarrer K. Stoller für die tröstenden und einfühlsamen Abschiedsworte,  
den Friedhofsgärtner Herrn Baumann für seine Dienste sowie Herrn R. Zumstein von Bönzli  
Bestattungen für seine Unterstützung
- Herrn Dr. med. G. Pauchard für seine jahrelange ärztliche Betreuung
- das Pflgeatteam der WG Gutknechtstiftung Thun-Dürrenast für die lange Betreuung und Pflege.

Hünibach, im Juli 2018